
Балет как воспитатель личности

Автор: Administrator
20.05.2011 19:58 - 

В детстве когда мне было семь лет меня мама отправила на танцы.В том возрасте я
даже не подозревал что все так серьезно и куда я попал.Я начал ходить и для меня это
было всего лишь новые друзья и занятие свободного времени. 
Занимаясь танцами я подрос и стал понимать что я в серьезном театре танцев  и что это
может быть моя будущая карьера.Мы ездили по разным городам и странам выступали по
много раз в день,с меня требовалось очень много работы.       
В какой то момент я решил, да зачем мне эти танцы только время тратить,лучше пойду
погуляю в это время.Но родители меня заставили ходить дальше,вскоре  для меня
коллектив стал почти семьей.И я даже не подозревал что меня танцы воспитывали как
культурного и интеллигентного человека.вспомнив каким я был в общении с людьми
раньше можно было сделать выводы что танцы научили меня жить.Я думал что это все
не сильно классно что мои друзья будут с меня смеяться, но когда я перестал
стесняться того что я занимаюсь балетом и я в себя поверил и мои друзья.Но я ушел с
танцев потому что не хватало времени на учёбу,но теперь когда я оглядываюсь в свое
прошлое то каждый раз хочу сказать спасибо маме и танцам,потому что я понял что они
меня воспитали как настоящего человека.Я уверен что своих детей тоже определю
куда-то может быть в балет может быть еще в какое то творческое дело,оно развивает
ребенка и дает ему путь в жизнь.Желаю вашим детям успеха в жизни и удачное
будущее 
 сделайте выводы по прочитанному тексту.
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